



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

LE TERRAIN DE BASEBALL RUSSELL MARTIN MAINTENANT DOTÉ DE LUMIÈRES

Chelsea, 14 juin 2021 – Les travaux pour l'ajout d'un système d'éclairage sur le terrain de baseball Russell Martin à Chelsea sont maintenant terminés. Grâce à la bourse *Field of Dreams 2019* de 100 000 \$ provenant de la *Jays Care Foundation*, la Municipalité a pu aller de l'avant avec ce projet.

Le système d'éclairage permettra aux amateurs de baseball de profiter d'une plus grande plage horaire pour pratiquer leur sport, en plus d'offrir la chance à Baseball Chelsea d'introduire de nouveaux programmes. Il offrira donc, par le fait même, l'opportunité à plus de joueurs de jouer au Baseball et de continuer à se développer ici même à Chelsea.

Au total, le système d'éclairage aura coûté 267 205 \$. La Municipalité a investi 127 705 \$. Un montant de 41 500 \$ sera payé par Baseball Chelsea dont 12 500 \$ proviennent d'une subvention de la Caisse Desjardins Hull-Aylmer. La différence a pu être comblée grâce à la bourse *Field of Dreams 2019*. Le terrain Russell Martin est situé au centre-village, sur le chemin d'Old Chelsea. Il est d'ailleurs le seul terrain de baseball doté de lumières sur le territoire de Chelsea.

« Le baseball est un sport en pleine expansion dans notre communauté et dans notre région et l'installation de lumières est un ajout précieux autant pour les joueurs que pour l'organisation Baseball Chelsea. Sans la contribution financière de la Jays Care Foundation, nous n'aurions pas pu réaliser ce projet. Nous tenons à les remercier sincèrement pour leur appui. Merci également à Baseball Chelsea pour leur implication et leur passion, ainsi qu'aux autres partenaires impliqués. Ils sont un atout important pour notre communauté. », a déclaré Caryl Green, mairesse de Chelsea.

« Nous sommes ravis que les plus récentes améliorations apportées au Russell Martin Field soient terminées et que notre investissement permette à davantage d'enfants et de jeunes de Chelsea de se reconnecter en toute sécurité sur le terrain cet été », a déclaré Robert Witchel, directeur général de la Jays Care Foundation. « Notre partenariat avec Baseball Chelsea et la Municipalité de Chelsea a commencé par un investissement de 150 000 \$ en 2015 et nous avons été heureux d'offrir une deuxième subvention de 100 000 \$ en 2019 pour le nouveau système d'éclairage. Merci aux nombreux bénévoles qui favorisent le développement et soutiennent la santé mentale et physique des enfants et des jeunes de Chelsea par le biais du magnifique sport qu'est le baseball. »

« C'est un tournant dans l'histoire du baseball à Chelsea » a déclaré Julia Arnsby, présidente de Baseball Chelsea. « La popularité du baseball à Chelsea n'a cessé de grandir ces dernières années. En 2017, nous avions 48 joueurs inscrits et aujourd'hui c'est près de 150 joueurs et joueuses qui participent à nos activités. C'est sans surprise que la disponibilité du terrain était devenue problématique face à une augmentation de 300 % de la participation » a ajouté Mme. Arnsby. « Ce projet n'aurait pas été possible sans l'engagement et le soutien généreux de la Municipalité de Chelsea, de la Fondation Jays Care, de la Caisse Desjardins de Hull-Aylmer et de nombreuses entreprises locales et parents qui ont soutenu nos efforts de collecte de fonds. Nous tenons à les remercier tous d'avoir rendu ce projet possible. »

-30-

Information :

Maude Prud'homme-Séguin
Responsable des communications
Municipalité de Chelsea
819 827-6215
m.seguin@chelsea.ca